

FRAKTION IM BEZIRKSAUSSCHUSS 3 MAXVORSTADT

Fraktionsvorsitzende: Sigrid Eck
Sigrid Eck, Dr. Christoph Braun, Ruth Gehling,
Prof. Wolf Gross, Martha Hipp, Georg Jakob,
Dr. Svenja Jarchow, Sabine Krieger, Dr. Gerhard Pischel,
Sabine Thiele, Florina Vilgertshofer, Richard Weiss

Internet: www.gruene-maxvorstadt.de



München, den 15. Februar 2024

Fußgängerquerung Prielmayerstraße/Stachus vergrößern

Der BA3 fordert die LH München auf, die Aufstellfläche für Fußgängerinnen und Fußgänger an der Ecke Prielmayerstraße/Stachus zu vergrößern. Zudem soll die LH München die erste Mittelinsel – von der Prielmayerstraße aus Richtung Stachus gesehen – für die zu Fuß Gehenden verbreitert werden.

Begründung:

Die Prielmayerstraße ist die Verbindungsstraße zwischen dem Hauptbahnhof und Stachus, dort passieren täglich mehrere Tausend Menschen die Kreuzung.

Derzeit haben die Fußgängerinnen und Fußgänger nur eine kleine Aufstellfläche, die sich zwischen der Straße und dem Radweg befindet. Auch auf der ersten Mittelinsel ist zu wenig Platz, die Passanten weichen derzeit auf den nebenliegenden Grünstreifen aus.

Die Kreuzung ist auch Teil des Boulevard Sonnenstraße, der bis 2040 umgesetzt werden soll. Eine Verbreiterung der Querung wäre eine kurzfristige Verbesserung im Sinne des Fußverkehrs.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Sigrid Eck
Dr. Christoph Braun
Dr. Gerhard Pischel
Florina Vilgertshofer

